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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
MAURO MENDES FERREIRA, COM CÓPIAS AO
EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  SECRETÁRIO
CHEFE  DA  CASA  CIVIL,  MAURO CARVALHO
JUNIOR  E  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  SAÚDE,  GILBERTO GOMES
DE  FIGUEIREDO,  A  POSSIBILIDADE  DE
D I S P O N I B I L I Z A R  U M  M O N I T O R
MULTIPARÂMETRO G3G, PARA ATENDER AO
HOSPITAL  E  MATERNIDADE  SANTA
MARCELINA  DE  SAPEZAL  –  ENTIDADE
BENEFICENTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente legislativo as autoridades supracitadas, por
meio da qual aponto e indico a possibilidade de disponibilizar um monitor multiparâmetro G3G para atender
ao Hospital e Maternidade Santa Marcelina de Sapezal – Entidade Beneficente de Assistência Social.

JUSTIFICATIVA

Hospital e Maternidade Santa Marcelina de Sapezal/MT – Entidade Beneficente de Assistência Social,
está sendo administrado pelas Irmãs de Santa Marcelina. A Congregação das Irmãs de Santa Marcelina, foi
fundada pelo Beato Luigi Biragui na Itália, inspirado nos valores que fundamentam seu programa educativo
social, como objetivo de educar pelo amor e exemplo, como também pelo espírito de família e respeito ao ser
humano.

Rege o art. 196 da Constituição Federal do Brasil: “A saúde é direito de todos e dever do Estado, garantindo
mediante políticas sociais e econômicas que visem à redução do risco de doenças e de agravos, acesso
universal e igualitário as ações e serviços para a promoção, proteção e recuperação”.

O objetivo e a função do Monitor Multiparâmetro G3G é mostrar simultaneamente, a frequência cardíaca, a
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pressão arterial, a temperatura e a frequência respiratória do paciente que encontra-se internado. Podendo
ser utilizado durante o transporte de pacientes entre hospitais e em ambientes moveis e terrestres, como
ambulâncias.

Pelo exposto, acolhemos com grande empenho esta reivindicação e pedimos a colaboração dos Nobres
Pares na aprovação da presente matéria.

 

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 14 de Agosto de 2019

 

João Batista
Deputado Estadual
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